

El "coworking" llega a Castellón de la mano de Espacio Base - Mediterráneo - 21/02/2016

El 'coworking' llega a Castellón de la mano de Espacio Base

Castellón cuenta, desde el jueves, 18 de febrero, con un nuevo lugar donde concentrar el talento de futuros emprendedores. Se trata de Espacio Base, que ubica sus instalaciones en el nº 11 de la Ronda Mijares y abrió sus puertas en un concurrido acto al que asistieron representantes de distintos organismos y empresas, como el director del CEEI, Justo Vellón; profesores del departamento de Administración de Empresas y Marketing de la UJI, como Merche Segarra o Luis Martínez Chafer; o de la asociación de diseñadores La Exprimidora, como Pedro Cayuela y Josep Sedano.

La iniciativa de la impulsora de empresas Blast off Partners y de la firma castellanense de desarrollo de 'apps' Cuatroochenta, tiene como objetivo de crear un punto de encuentro singular para nuevos talentos y programas de 'coworking'.

Espacio Base inició su andadura con la charla 'Trabajar como piensas es posible: de la colaboración entre dos emprendedores a un proyecto internacional', a cargo de los fundadores de Cuatroochenta, Sergio Aguado y Alfredo R. Cebrián, y de su socio, Vicente Montesinos, quienes anunciaron que Cuatroochenta y Blast Off Partners ofrecerán becas a los 'coworkers' de Espacio Base. Asimismo, este punto de encuentro para 'startups', emprendedores, recién titulados, 'freelances' o pymes ofrece una promoción para darse de alta como socio sin coste hasta el 31 de marzo. ≡